

Séraphin, un jeune paysan très dynamique



Date : 29/09/2011

Région : Ihorombe

Village : Sakalalina

Nom de l'enquêté : LAHIMARO

Séraphin

Âge : 23 ans

Taille du foyer : 4 dont 2 enfants

Séraphin Lahimaro sort en 2009 de la première promotion du collège agricole d'Ambalavao. Dynamique, il met rapidement en pratique les connaissances acquises dans ses propres exploitations, et en fait profiter les habitants de son village.

En 2011, il crée l'OP Ezaka.

Séraphin, un jeune prestataire motivé

Sa formation, l'avancée de ses activités et sa grande motivation ont permis à Séraphin de se faire remarquer par le technicien Fert, qui lui propose de déposer sa candidature auprès de CSA, pour le recrutement d'un PSP (Prestataire de Services Paysans). « J'aime partager mes expériences. Le fait de voir réussir les paysans me rend fier : par exemple l'OP Tsarajoro, à laquelle j'ai donné une formation sur l'élevage poulet gasy. » Séraphin donne des conseils pour renforcer la vie associative. L'objectif principal est la cohésion des membres et la pérennisation des techniques enseignées.



Des impacts sur la vie quotidienne

« Je suis fier d'être paysan. C'est un travail comme les autres, quand on a la technique, c'est bénéfique et on gagne de l'argent ! » Grâce aux bénéfices obtenus, Séraphin a pu épargner et améliorer son train de vie : installation de l'électricité chez lui, achat d'un panneau solaire, d'un convertisseur, d'un DVD portable, etc. Aujourd'hui, son objectif est de développer son maraîchage et sa riziculture pour acquérir de nouvelles terres et cultiver 1,5ha au moins en SRI.